

Nein zur Impfpflicht

Sehr geehrte Damen und Herren,

die AfD-Bundestagsfraktion wird bei der Abstimmung im Deutschen Bundestag über die Drucksache 20/899 "Entwurf eines Gesetzes zur Aufklärung, Beratung und Impfung aller Volljährigen gegen SARS-CoV-2 (SARSCovImpfG)" selbstverständlich gegen die allgemeine Impfpflicht stimmen.

Unsere Positionierung steht fest: Kompromisslos für Freiheit und Grundgesetz!

Wir haben von Anfang an Augenmaß, empirische Evaluation, stetige Überprüfung und Anpassung der Corona-Maßnahmen gefordert. Unsere Bundestagsfraktion hat stets konsequent geschlossen gegen die Verschärfungen der Zwangsmaßnahmen, gegen die (einrichtungsbezogene) Impfpflicht und gegen die Novellierungen des Infektionsschutzgesetzes gestimmt. Zudem fordern wir die Aufhebung aller Corona-Zwangsmaßnahmen. Und das werden wir auch weiterhin tun.

Zudem werden die Verantwortlichkeiten und Folgeschäden der fehlgeleiteten Corona-Politik aufzuarbeiten sein - dafür werden wir uns weiterhin auf parlamentarischem Wege einsetzen.

Das Abstimmungsverhalten der einzelnen Abgeordneten im Deutschen Bundestag kann übrigens hier eingesehen werden:

<https://www.bundestag.de/abstimmung>

Wir stehen weiterhin für die Freiheit, gegen die Impfpflicht und für Deutschland ein - Versprochen!

Mit freundlichen Grüßen

Martin E. Renner, MdB

Platz der Republik 1
11011 Berlin